
P r o t o k o l l 
der Jahreshauptversammlung der IG Altes Magdeburg 

am 03.12.2007 in der URANIA e.V. MD
Leitung G.Sommerfeldt
8 Teilnehmer laut Liste

dienstlich verhindert: Schmietendorf, Kauder, Petzold, Gast
Die Mitglieder waren ordentlich eingeladen.

TOP 1: Stand der Finanzen per 31.12.06, ( BE durch E.Möckel) 
- unter Berücksichtigung der Einnahmen aus Mitgliedsbeiträgen, Ausstellung für die VB, 
Spenden, 
  CD-Erstellung, so daß für 2006 ein Endbestand von 45,20 Euro + 22,90 auf Giro-Konto 
vorliegen.
- Der Kredit an H.SCHM. (Vorab-Kasse für IG-PC) konnte gemindert werden.
- 2. Festplatte gekauft für IG-Bestand.
- Kontoauszug der VB vom 16.11.07 = 236,67 Euro.
- Dem Vorstand wurde nach der Diskussion für 2006 Entlastung erteilt.

TOP 2: Aktivitäten der IG 2007:
- Foto-Serie in der VST durch H.SCHM. fand gute Resonanz
- mehrere Beamer- und Video-Vorträge zum alten MD in URANIA, VS-Werder, Walloner 
Kirche 
  waren sehr gut   besucht. Weitere Themen und Termine für 2008 einplanen
- Foto-Zuarbeit an Kunstmuseum zum Thema ELBE
- Zuarbeit für Ausstellungen in City-Carre, Joh.-Kirche und VB im MARITIM-Hotel
- Erstellung Jahreskalender 2008
- monatliche Bildbesprechungen
- Führung durch Bastion Cleve
- Weiterbildung zum Urheberrecht 
- volle Festplatte an Stadtarchiv übergeben. Dort keine Kapazität für weitere Bearbeitung
- Kulturausschuß-Beratung zu möglichen IG-Aktivitäten. Stadtrat beauftragt dazu das 
  Stadtplanungsamt für Erstellung einer laufenden Dokumentation.
- Weihnachtskalender für GWA Werder vorbereitet
- Förderantrag 2007 an Kulturbüro wegen Haushaltssperre abgelehnt
- Förderantrag 2008 neu an Kulturbüro gestellt. Eingang unter IV/01.PF.2008.H09 
bestätigt
- Aktivitäten für Bereitstellung eines sicheren IG-Raumes bisher ohne Ergebnis
- offen ist noch die Beschriftung der Kraiser-Bilder
- Standort des IG-PC noch bei S.WENIG.

TOP 3: sonstiges / Diskussion
- es wurde eingeworfen, daß die Stelle eines Stadtchronisten in der Pressestelle des 
Stadtrats 
  eingerichtet wurde. IG-Kontaktaufnahme erforderlich.
- Jahresmitgliederbeitrag 2008 wird im Januar besprochen
- weiterhin Treff in der URANIA, (letzter Montag im Monat um 17:00 Uhr), deren 
Postadresse auch 
  genutzt wird.
- Neujahrsgrüße an VIP's per eMail versenden
- IG-Visitenkarten ausgegeben.
- Foto-Ausstellung zum 16.01.1945 noch offen
- Weihnachtskalender auf dem Werder sollte dort nach Abschluß komplett gezeigt werden.



- Jahresabschluß-Treff für Freitag 28.12.07 um 19:00 Uhr geplant (gesonderte Einladung 
an alle 
   IG-Mitglieder).

gez. G.Sommerfeldt / Vorstand


